

**CON ÉXITO
CLASICO
CICLISTICO SAN
FERNANDO REY**



**OSPINEROS
CUENTAN CON
UNA SEDE DE
INDEPABIS**



**PLAN PEDRO
PEREZ DELGADO
INICIA EL MEP
EN PORTUGUESA**



CAFICULTORES ENTREGARAN PROPUESTAS A MINISTRO IVAN GIL

Ante visita del ministro Iván Gil en junio a Portuguesa caficultores sostuvieron unas importantes mesas de trabajo con el fin de construir propuestas dirigidas a mejorar esta actividad

En las propuestas esta, el ajuste del precio del café, distribución de insumos, construcción de viviendas, el manejo de la broca, manejo agronómico, vialidad, y seguridad



PODER POPULAR

**MINJUVENTUD:
VISITAS A LOS
LICEOS DE
OSPINO.**

PAG. 6

NACIONAL

**MADURO:
GOBIERNO DE
CALLE, UNA NUEVA
FORMA DE
GOBERNAR.**

PAG. 3

AGENDA ABIERTA

**MADRES
OSPINERAS
DISFRUTARON DE
UNA ACTIVIDAD EN
SU HONOR** PAG. 5



Abogados Alirio Rivas Galindez y Wilmer Guedez **ALCALDE GEREMIAS COLMENAREZ DESIGNO FUNCIONARIOS DE INDEPABIS EN EL MUNICIPIO OSPINO**

El Alcalde Geremias Colmenarez designo a los abogados Alirio Rivas Galindez y Wilmer Guedez como funcionarios que representaran al indepabis en Ospino permitiendo con esto que los habitantes del municipio puedan presentar sus quejas o denuncias ante esta

oficina que estará funcionando en la planta alta del palacio municipal antiguo CC Lanceiros

Galindez y Guedez dijeron que trabajaran por defender los logros de la revolución por ello exhortaron comerciantes a marchar dentro de la regulación legal



Ante visita de ministro de agricultura y tierra Iván Gil en el mes de Junio **CAFICULTORES CONSTRUYEN PROPUESTAS EN MESAS DE TRABAJO PARA EL MEJORAMIENTO DE SU ACTIVIDAD**

Ante la visita del ministro de agricultura y tierra Iván Gil en el mes de junio en Biscucuy, caficultores organizados sostuvieron mesas de trabajo con

el fin de construir propuestas dirigidas a mejorar la calidad de esta actividad

Para el alcalde Geremias Colmenarez es

importante ya que permitirá de manera ordenada construir unas propuestas nacidas de la discusión metodológica y de la necesidad real que solo la conocen los mismo productores del café y Renny Segovia, director de la Unidad Estatal del Ministerio del Poder Popular para la Agricultura y Tierras (UEMPAT) director de la unidad estatal de agricultura y tierra, explico que esta

es una antesala a lo que será la gran reunión de productores de café con el ministro de agricultura y tierra. Insistió que se debe evaluar en las mesas de trabajo no solo es el aumentar el precio del café sino que se trate otros factores

La Prof. Carmen Lucena directora de desarrollo económico de la alcaldía de Ospino explico que cada mesa discutía un tema y lo acompañaron instituciones del estado



EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA NICOLAS MADURO: GOBIERNO DE CALLE, UNA NUEVA FORMA DE GOBERNAR



El Mandatario Nacional redacta el mensaje a través de la red social del pajarito azul / Destaca la labor que se realiza con el Gobierno de Calle en el país El Presidente de la República Bolivaria-

na de Venezuela, Nicolás Maduro, a través de su cuenta en la red social Twitter, informa al pueblo venezolano sobre lo que es la jornada del Gobierno de Calle que se efectúa este miércoles en los estados Barinas y Táchira.

El Jefe de Estado en su cuenta en la mencionada red social escribe: **"Tremendas jornadas en Barinas y Táchira, defini-**

tivamente el Gobierno en la Calle va consolidando una nueva forma de Gobierno popular hoy."

"Hoy he planteado que asumamos juntos y con fuerza tod@s el Plan Patria Segura para proteger a todo el pueblo, #MisionPatriaSeguraConMaduro."

"He llamado a ver los problemas creados por la guerra económica

"Y a prepararnos para una buena Victoria en las elecciones municipales, seleccionando unitariamente l@s candidat@s . Vamos Compañeros."

"#MisionPatriaSeguraConMaduro sigo llamando a todo el país para apoyar a nuestra FANB que esta con el pueblo , basta de ataques, unión, unión."

VICEPRESIDENTE ARREAZA: PROYECTOS COLECTIVOS SON MÁS VIABLES CON EL GOBIERNO DE EFICIENCIA EN LA CALLE



El vicepresidente de la República, Jorge Arreaza, destaca que con la puesta en marcha del Gobierno de Eficiencia en la Calle se ha comprobado que la ejecución de proyectos colectivos es más viable iniciativa del Gobierno

Revolucionario implica la visita del gabinete de gobierno a todas las entidades de la geografía nacional para dar soluciones a las problemáticas planteadas por las comunidades organizadas"Con el Gobierno de Eficiencia en la Calle hemos comprobado que las propuestas y proyectos colectivos, son mucho más viables que los individuales. Ese méto-

do fue ideado por el presidente de la República, Nicolás Maduro, para conocer de cercas las realidades de las comunidades venezolanas y plantear soluciones a sus problemáticas.

Esta iniciativa del Gobierno Revolucionario implica la visita del gabinete de gobierno a todas las entidades de la geografía nacional.



Afirmo Javier Castillo
**PLAN PEDRO PEREZ DELGADO INICIA EL
MEP EN PORTUGUESA PARA
CONFORMACION DE COMITÉ**



Javier castillo militante del movimiento juvenil electoral del pueblo MEP y encargado de la parte juvenil de esta tola política, dio a conocer el inicio del plan de acción que iniciara este partido y que han denominado Pedro Pérez delgado explicando el dirigente que se toma este nombre histórico por la presencia de Maisanta en Ospino durante su vida y en honor al líder revolucionario Hugo Chávez

Comenzaa en Ospino y luego desplegándose por el estado, esperando excelentes resultados en el mes de septiembre, considerando el amplio recorrido por todas las comunidades que se

llevaran cabo organizando los equipo, los comité de juventud en defensa de nuestro pueblo

Esta estrategia consiste en un recorrido por todas las comunidades y en especial donde reside una amplio índice de delincuencia y tiene como objetivo concientizar a nuestra juventud, rescatar a estos jóvenes de estos grupos dañinos, vamos a dialogar con ellos, a convencerlos de que el camino no es el de antivillanos,

Por municipio se conformaran comités de cinco personas y estas a su vez se multiplicara en células de trabajo en función de accionar dicho plan en la medida de brindarle fortaleza. Haremos fuertes vinculaciones con las iglesias cristianas y diferentes organizaciones sociales, la misión cultura y otras que aportan su grano de arena

**ALCALDIA DE GUANARITO REALIZA
TRABAJO DE ASFALTADO Y CREACION DE
UN CORREDOR VIAL**



PRENSA ALCALDIA:

La Alcaldía del municipio Guanarito con el firme propósito de darle respuesta a la colectividad viene realizando trabajos de asfaltado en sectores populares de la localidad entre los cuales se menciona el barrio 23 de enero y el sector el liceo de esta misma jurisdicción informo la alcaldesa (I) Agustina para Parra quien resalto que en este último se realiza además la reparación de unos tramos caídos de agua blanca. En el barrio el liceo se construye un corredor vial con la colocación de un semáforo que permitirá el descongestionamiento vehicular y de motos de la avenida José

Antonio Páez principal vía hacia el centro del pueblo por ello enfatizo en que Guanarito está concretándose obras de gran relevancia para los guanariteños

Por su parte informo el Ing. Municipal José Camacho sobre el petróleo de los cuatro sectores del barrio José Antonio Páez y explicando también que ya fueron atendidas con limpieza de canales por parte de la alcaldía. Dijo el funcionario municipal, que estos trabajos se enmarcan en el gobierno de calle que ha emprendido el presidente Nicolás Maduro continuado con el gobernador del estado y la alcaldesa (I) Agustina para Parra.

TRABAJADORES DE LA ALCALDIA DE OSPINO CONFORMARON CAJA DE AHORROS

Muy emocionado y satisfecho informo el secretario general del Sindicato único socialista de obreros de la alcaldía bolivariana de Ospino SUSOABO

Rafael Olivares con la aprobación de una ca-

ja de ahorros por la mayoría de los obreros de esta dependencia explicando que este es un logro del sindicato que representa esto recalco, en la alcaldía nunca existió esto que vendrá a brindarle beneficios

importantes a la clase obrerista.

Así mismo el dirigente sindical comento que durante el proceso revolucionario son muchos los logros que se nosotros la clase obrera,



MADRES OSPINERAS DISFRUTARON DE UNA ACTIVIDAD EN SU HONOR

El alcalde Geremias Colmenarez rindió homenaje a todas las madres ofreciéndoles un día lleno de alegría donde disfrutaron de actos culturales regalos y refrigerios

Acompañado de mariachis el burgomaestre les canto a las madres presentes como un detalle de su parte hacia todas ellas lo cual fue recibido

con mucha emoción por todas.

Junto a la primera combatiente del municipio Yoliver Gonzalez el mandatario municipal entregó regalos a las madres además de ofrecerles unas palabras de felicitaciones y agradecimiento por toda la labor heroica que realizan junto sus familias día a día

Declamaciones , bailes, cantos, fueron algunas de las actividades que pudieron disfruta estas mujeres ospineras .

Esta actividad a las madres se logra cada año y participan en su organización Benigna Flores junto a la Lic. Yoliver González y las direcciones de la alcaldía de Ospino



En el municipio Ospino
REALIZADO CLASICO NACIONAL SAN FERNANDO REY EN HOMENAJE A GEREMIAS COLMENAREZ

Para la validación del Clásico Ciclístico San Fernando Rey en homenaje a Geremias Colmenarez 150 pedalista participaron quedando el siguiente resultado Juvenil el



primer puesto con el numero 069 Anthony Querales y el segundo el 69 Ronny Blanco, en categoría pre juvenil el primero fue con el numero 87 Juan Arango, el segundo 22 Will López, tercero 135 Carlos Peña y . Categoría Infantil Juan Arango En máster A, con el numero 24 William Paredes (Portuguesa), de segundo el 56 Yilver Seijas de (Lara), tercero el 38 Lisandro Álvarez (Portuguesa), y de cuarto puesto el numero 15 Antonio Arias

(Portuguesa).

En categoría B, con el numero 34 llego en primer lugar Alfonso Gallo (Portuguesa), le siguen el 88 José Yanny (Portuguesa), 43 Jorge Burgos (Barinas), y el 10 José Loyo (Portuguesa

De igual manera en la categoría C; resultado ganador el numero 11 Mario Figueroa (Barinas), de segundo puesto el 334 Nelson Mendoza (Lara), el 330 José Yustiz (Lara) y el 196 Osual Herrera (Barinas). Categoría D; Con el 57 gana Luis Urdaneta (Zulia), le siguen el 452 Raúl Calatayud (Mérida), y el numero 20 Saúl Ortiz (Lara)

Explico el director general de la alcaldía de Ospino, Abogado Pedro Aguilar quien se sienten contentos y satisfechos por este resultado y aseguro que desde la administración de Geremias Colmenarez para quien es una prioridad el deporte en el municipio continuaran fortaleciendo



VISITAS A LICEOS ADELANTA EL MINISTERIO DE LA JUVENTUD EN OSPINO

Franwil Antequera coordinador municipal del ministerio de la Juventud en Ospino informo cumplen una serie de actividades enmarcadas en el plan MPPJ adecuado al municipio y consiste en visitas a los liceos existentes para dar a conocer los diferentes objetivos estructurales del mismo, con el fin de vincular a los muchachos en actividades productivas y recreacionales que impulsen y fortalezcan sus di-

ferentes actitudes sea en lo cultural, deportivo Acoto el dirigente juvenil que este plan mencionado con diversos concursos tales como: concursos de fotografía, poesía, video, diseño y festival de talento . Estos concursos explico Antequera que aquel jo-

